

ACTO EN HONOR DE LA DRA. BECERRA

en 14/50

**Se lo Ofrecen hoy por sus Exi-
tos Como Becaria de Biblio-
teconomía en EE. UU.**

Se encuentra ya de regreso en La Habana la doctora Berta Becerra de León, directora de la biblioteca de la Sociedad Económica de Amigos del País. La doctora Becerra acaba de rendir una notable labor en los Estados Unidos, con ocasión de la beca que le fuera concedida por la Biblioteca del Congreso y la Secretaría de Estado de Washington, en cumplimiento del plan de cooperación intelectual que se ha impuesto ese país.

Como consecuencia de dichos estudios, la Biblioteca del Congre-



Dra. Berta Becerra de León

so ha concedido a la doctora Becerra un diploma que acredita su capacidad para la enseñanza de la Biblioteconomía y la ha elegido, en unión de otros bibliotecarios americanos, para organizar y establecer en La Habana una Escuela de Bibliotecarios, bajo los auspicios de la benemérita Sociedad Económica de Amigos del País.

La doctora Becerra de León ocupa el cargo de vicepresidenta de la Asociación Cubana de Bibliotecarios, en la que ha desarrollado fecundas iniciativas, como la de celebrar el primer Congreso Nacional de Bibliotecarios y el Día del Libro Cubano.

Entre las obras publicadas por la doctora Becerra se encuentran su Bibliografía del Padre Las Casas y la Ciencia del Bibliotecario, medulares estudios sobre cuestiones de su especialidad.

Con motivo del regreso de la doctora Becerra a esta ciudad, sus compañeros le ofrecerán en la tarde de hoy un homenaje en el Club Náutico Internacional, como testimonio de admiración y simpatía por sus esfuerzos en pro del progreso bibliotecario en nuestro país.

